

Erste Unterhaltung.

Es war Feiertag und ein überaus schöner Morgen versprach das heiterste Wetter. Die Kinder Oswalds kamen schon vor dem Frühstück in das Lindorfsche Haus, ihre jungen Freunde zu besuchen, und das heimliche Sprechen und Lachen wollte kein Ende nehmen. Die Mutter merkte wohl, daß etwas Besonderes vorgehen sollte — aber sie verticth ihre Gedanken nicht. — Da öffnete sich plötzlich die Thür, und die Kinder traten vor sie hin und luden sie feierlich, für den Nachmittag, zu einem Spaziergange in die nahe gelegene Meierei ein, um hier auf ihre Bestellung, frische Milch und Butter, nebst einem Gerichte guter Kartoffeln zu genießen. Die Beche wollten sie dann aus ihrer Sparbüchse selbst besorgen. Mit Freude willigte Fr. von Lindorf ein, worauf sich der Zug in das Pfarrhaus begab, Hrn. Oswald und seine Frau gleichfalls dazu aufzufordern. Die Einladung wurde mit Vergnügen angenommen; und so machte sich denn